



Nomos



## De-Globalisierung

Forschungsstand und Perspektiven

Herausgegeben von Prof. Dr. Stefan A. Schirm,  
Prof. Dr. Andreas Busch, Prof. Dr. Susanne Lütz,  
Prof. Dr. Stefanie Walter und  
Prof. Dr. Hubert Zimmermann

2022, 301 S., brosch., 34,- €

ISBN 978-3-8487-7503-3

(Internationale Politische Ökonomie, Bd. 19)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7503-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7503-3)

Dieser Band unternimmt eine Bestandsaufnahme der internationalen politikwissenschaftlichen Forschung über die verschiedenen Facetten der De-Globalisierung. Er folgt auf den Band „Globalisierung. Forschungsstand und Perspektiven“ in die Buchreihe „Internationale Politische Ökonomie“ im Nomos Verlag (Schirm (Hrsg.) 2006). Zielsetzung dieses Bandes ist es, in jedem Kapitel zunächst den internationalen Forschungsstand zu rezipieren und anschließend die eigene Forschung der Autorin bzw. des Autors zu präsentieren. Der Band bietet daher sowohl eine breite Aufnahme der aktuellen internationalen politikwissenschaftlichen Forschung zur Debatte um De-Globalisierung als auch die

spezifische Expertise der jeweiligen Autorinnen und Autoren. Der Kreis der Verfasserinnen und Verfasser repräsentiert einen zentralen Ausschnitt der deutschsprachigen IPÖ-Community, die überwiegend auf Englisch publiziert. Mit diesem Band sprechen wir nun explizit die im deutschsprachigen Raum Forschenden und Lehrenden an.

### Mit Beiträgen von

Joachim Betz, Benjamin Braun, Tim Büthe, Andreas Busch, Andreas Dür, Eugénia da Conceição-Heldt, Susanne Lütz, Andreas Nölke, Mariel Reiss, Stefan A. Schirm, Tobias ten Brink, Aukje van Loon, Stefanie Walter und Hubert Zimmermann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos



## De-Globalisierung

Forschungsstand und Perspektiven

edited by Prof. Dr. Stefan A. Schirm, Prof. Dr. Andreas Busch, Prof. Dr. Susanne Lütz, Prof. Dr. Stefanie Walter and Prof. Dr. Hubert Zimmermann

2022, 301 pp., pb., € 34.00

ISBN 978-3-8487-7503-3

(*Internationale Politische Ökonomie*, vol. 19)

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7503-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7503-3)

This volume takes stock of international political science research on the various facets of de-globalisation. It follows the volume 'Globalisation. State of Research and Perspectives' in our book series 'International Political Economy' published by Nomos (Schirm (ed.) 2006). The aim of this volume is to first review the state of international research in each chapter and then to present each author's own research. The volume therefore offers both a broad survey of current international political science research on the

debate about de-globalisation and the specific expertise of the respective authors.

### With contributions by

Joachim Betz, Benjamin Braun, Tim Bütthe, Andreas Busch, Andreas Dür, Eugénia da Conceição-Heldt, Susanne Lütz, Andreas Nölke, Mariel Reiss, Stefan A. Schirm, Tobias ten Brink, Aukje van Loon, Stefanie Walter and Hubert Zimmermann.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary